

ACTIVIDADES Y NOTICIAS

DE LA RED DE CASTILLA - LA MANCHA

Invierno 2004

PRINCIPALES ACUERDOS DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE COORDINACIÓN DE LA RED DE CIUDADES SALUDABLES DE CASTILLA - LA MANCHA

Cuenca, 6 de marzo de 2003

Redacción



EN el Salón de Plenos del Ayuntamiento de Cuenca, se celebró el pasado 6 de marzo de 2003 la reunión anual de la Comisión de Coordinación, que congrega a todos los Coordinadores de la Red de Ciudades Saludables de Castilla-La Mancha. Inició la reunión el Coordinador Regional de Ciudades Saludables, Mariano Martínez Cepa, agradeciendo la presencia de los Coordinadores de la Red, y las gestiones realizadas en la organización de esta reunión por la Coordinadora de Ciudades Saludables de Cuenca, Lourdes Marqués Caruda. El Alcalde de Cuenca, D. José Manuel Cenzano Martínez saluda a los asistentes y expresa su deseo de que la jornada sea densa y provechosa, a la par que nos invita a disfrutar de la ciudad.

Después de distribuir la documentación entre todos los asistentes se fe-

licita a los nuevos Coordinadores de la Red: *CRUCES NUÑEZ*, de la *MANCOMUNIDAD DEL ALTO GUADIANA*, *JULIA CARRASCOSA CONTRERAS* de *MOTA DEL CUERVO (Cuenca)*, *ÁNGEL GARCÍA de MADRIDEJOS (Toledo)* y *BEATRIZ ORGANERO TORRES* de *SANTA CRUZ DE LA ZARZA (Toledo)*, procediéndose a la lectura individual del informe de la reunión del 7 de febrero de 2002, que es aprobado por unanimidad, e informando el Coordinador Técnico de las gestiones realizadas durante el pasado año para la incorporación a la Red de Ciudades Saludables de los ayuntamientos de *ALBACETE Y MOTA DEL CUERVO (CUENCA)*, y de la *MANCOMUNIDAD DEL ALTO GUADIANA de CIUDAD REAL*. Se tiene prevista la incorporación a la Red de Ciudades Saludables de los ayuntamientos de

MADRIDEJOS e *ILLESCAS*, ambos de la provincia de Toledo, con lo que *el número total de ciudades y mancomunidades incluidas en la Red alcanzará el número de 30*, el doble de las que estaban hace cinco años, en 1998.

A continuación, se comentaron, debatieron y trataron, entre otros, los siguientes asuntos:

➤ **INCORPORACIÓN DE LA RED REGIONAL EN LA RED ESPAÑOLA DE CIUDADES SALUDABLES COMO MIEMBRO ASOCIADO**

El Coordinador Regional informa y propone a la Comisión de Coordinación, la incorporación en la Red Española de Ciudades Saludables, como miembro asociado, de la Red de Ciudades Saludables de Castilla-La Mancha, por lo que supone de mejora en nuestra organización.

➤ **PACTO MUNICIPIO SOSTENIBLE**

El Coordinador Regional de la Red informa sobre la actual situación del Pacto Municipio Sostenible, iniciándose un interesante debate sobre este asunto, en el que la mayoría de los coordinadores manifiestan su preocupación por la descoordinación institucional en esta materia proponiendo que sean tenidos en cuenta en el mismo.

